## 保護者様

## 緊急事態宣言の延長に伴う学校の対応について

本県の緊急事態宣言が延長されました。つきましては、本市の小学校の児童の感染状況を考慮し、9月13日(月)からの授業について、以下のように短縮授業を継続することとしましたのでお知らせします。

9月13日(月)~9月30日(木)は、40分授業で午前中のみ [給食あり]

- 希望者には、オンライン授業等の学習支援を継続して行います。学校までご相談ください。
- 放課後児童クラブは、14時から実施します。
- ひまわり学習塾、ハーモニークラブは実施しません。(~9月30日)

また、学校では、子どもの様子や心の変化を注意深く見取り、心のケアを行っていきます。 ご家庭でも、不安やイライラを感じているなど、子どもの様子で気になることがありました ら、スクールカウンセラーに相談することもできますので、まずは、学校までご連絡くださ い。

今後も、学校においては、感染の拡大防止対策及びコロナ差別を未然に防ぐための対策を十分に図ってまいります。保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いします。なお、今後の感染 状況によっては、対応を変更することがあります。ご了承ください。

> 北九州市教育委員会 北九州市立鳴水小学校 校長 梶原 秀朗